

## Projekt Schulkinder am 24.01.2024

Heute gab es für die Schulkinder einen Dino-Zeichenkurs. Die Kinder konnten erlernen, wie man aus runden und ovalen Formen in Kürze einen Dinosaurier zeichnet. Das konnten die Kinder dann fleißig üben. Dabei entstanden viele, tolle Dinos.

Anschließend fand ein Sachgespräch über den Lebensraum von Dinosauriern statt. Der Lebensraum wurde in einem Bild festgehalten.

Der zuvor gebastelte Dino wurde im letzten Schritt auf das Bild geklebt.

Nächste Woche geht es um die Hinterlassenschaften von Dinosauriern, ja ihr habt richtig gehört, auch ein Dino muss mal aufs Klo 😊

